
 

『２月 県 議会 』でも一 般 質問 に登壇 しました。 

  
今 期 ４ 年 間 、 県 議 会 で 積 極 的 に 質 問 を 行 い ま し た 。
 今期４年間、これまで 16回の定例会（県議会本会議）が開会されました。このうち、14回質問

に立ちました(2012年「12月県議会」では衆議院解散総選挙により質問を見送り)。また、任期中

３回の「予算特別委員会」のうち、３回とも委員となり、計 10問の質問を行いました。そして、

４回開催された「決算特別委員会」のうち、2回で委員となり、計９問の質問を行いました。その

ほかにも、常任委員会（前期：厚生労働環境委員会、後期：総務企画・地域振興委員会）でも積極

的に質問、政策提言を行い、県政に反映してきました。 

 私の「選挙公約」の一つは『県議会(本会議、常任委員会、特別委員会、審議会)では積極的に質問

を行います。』というものでしたが、公約通り、実現に務めることが出来ました。 

 これからも県民・市民の負託に応えられるような県議会活動に務めて参ります。 
  

「原中まさし後援会事務所」を開設しました。是非、お立ち寄り下さい。 

                        「福岡県議会議員 原中まさし後援会事務所」

を                                            を開設しました。従前の「原中まさし事務所」

の２Ｆ                    の 2階となります。 

                        お近くにお寄りの際には、是非ともお立ち寄

り                      り下さい。 

                        〒810-0044 

                         福岡市央区六本松３丁目 11-33-202 

                          電話 092(406)9390  FAX092(406)9391 
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